

国際交流員マシアスのコラム エイプリルフル



皆さんご存知のとおり、4月1日はエイプリルフル・デイといって、ジョークを楽しむ日として多くの国で知られています。この日はたくさんの方がおもしろい嘘をつかれてエイプリルフル（4月1日にだまされた人）になりますね。そのジョークの範囲も様々で、家族や友人の間で交わされるかわいものから、世界中の人を巻き込むような大規模なものまであります。特に、海外でもテレビ番組や企業がジョークのニュースを流すのが毎年の話題となっています。ここで、私がよく覚えているエイプリルフルのエピソードを二つご紹介します。

いくつかの欧米諸国には、サマータイムという1年のうち夏の期間に標準時を1時間進める制度があります。このおかげで緯度が高く、日照時間が長い国では太陽が出ている時間を有効に活用することができます。ある年の4月1日、家族と一緒に車で移動していたとき、流れていたラジオからドイツ政府がこのサマータイムを廃止する法案を可決したというニュースが流れてきました。これは国民にとっては大変なことで、登校する時間や出勤する時間が変わってしまったり、約束していた会議の時間を

変更しなければいけないので、もし本当だったら大混乱が起きていたでしょう。それを車の中で聞いた時、私たちが家族はショックを受けました。しかし、すぐにエイプリルフルのジョークだとわかって皆で笑いました。

もう一つがよく覚えているエピソードは、私の父によるものです。私の家にはガレージがあり、家族のそれぞれの車が置いてありました。3月31日の夜、父は私の祖父を驚かせようとして、祖父の車の鍵をこっそり取って車を動かした。隣の家のガレージに駐車しました。次の日（4月1日）の朝、祖父が車に乗ろうとガレージに行くと当然車が見当たらず、車が盗まれたと思いついてしまいました。しかし、すぐに父がエイプリルフルのジョークだとネタばらしをしてこの巧みないたずらについて2人で笑いました。

皆さんは今まで4月1日に、エイプリルフルのジョークやいたずらを誰かにしたこと、もしくははされたことはありますか？もしよろしければ、今度イベント等でお会いした時に教えてくれたら嬉しです。楽しみにしています。

国際交流員イベント第16回「マシアスの町遊び」
Movie Time!
「飛ぶ教室」

今回の国際交流員イベントでは、ドイツに関する映画の鑑賞会を開催します。

ご覧いただく映画は「飛ぶ教室」というドイツの有名な作家であるエーリック・ケストナーの児童文学を映画化したものです。元気をもたらえる楽しいお話ですよ！

鑑賞後には、皆さんの意見や感想をお聞きしたいと思います。ドイツや映画に興味のある方はぜひお越しください。



日時 4月28日(木)
午後5時30分～8時30分

場所 国分寺公民館 視聴覚室

定員 50名

参加費 無料

申し込み 不要。直接会場にお越しください。

問い合わせ先
下野市国際交流協会事務局
(市民協働推進課内)
☎(40)55855

在住外国人向け日本語教室のご案内

下野市国際交流協会では、日本に住んでいる外国人の方を対象とした日本語教室を開いており、ボランティアの方が日本語を教えています。教える日本語は、平仮名から日常会話、日本語検定試験に向けたものなど、外国人の方のニーズに合わせてます。

もし皆さまの周りで日本語を学びたいと考えている外国人がいらっしゃいましたら、日本語教室をご紹介しますことができますようお願いいたします。

日時・場所
《毎週土曜日》
・午前10時～11時30分・グリーンタウンコミュニティセンター
・午後7時～8時30分・グリーンタウンコミュニティセンター
・午後7時～8時30分・石橋公民館
《毎週日曜日》
・午前10時～11時30分・グリーンタウンコミュニティセンター
・午後3時～4時30分・石橋公民館
※石橋公民館は第3日曜日休講

受講料
受講料は無料です。ただし、受講者には、下野市国際交流協会の会員になっていただきます（年会費1,000円）。

申し込み・問い合わせ先
下野市国際交流協会事務局
(市民協働推進課内)
☎(40)55855